



# communiqué

N°:  
No.: 145

LE 31 OCTOBRE 1983

## MESSAGE DE CONDOLÉANCES AU PRÉSIDENT DE LA TURQUIE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, a rendu public le message de condoléances adressé le 30 octobre au Général Kenan Evren, président de la Turquie:

"Monsieur le Président,

C'est avec consternation que les Canadiens ont appris qu'un nouveau tremblement de terre dévastateur a secoué votre pays. Au nom du gouvernement et du peuple canadiens, je désire vous offrir nos plus sincères condoléances. Nous sommes affligés de savoir que ce séisme a fait autant de victimes, et compatissons à la souffrance des survivants. Soyez assuré que nous sommes prêts à répondre généreusement à toute demande d'aide humanitaire internationale.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma plus haute considération.

Allan J. MacEachen."